

Jahresbericht 1936/7.

Von den Korrekturen des Registers der Chronik des Mathias von
 Neuenburg wird die Korrektur des ^{1.} Namenregisters in den nächsten
 Tagen in die Druckerei gehn. Ich bin bei der Korrektur vom Text
 ausgegangen, wobei sich eine Reihe von Richtigstellungen und Er-
 gänzungen ergeben haben. Die Korrektur des ^{Sad} Namenregisters wird ver-
 mutlich erheblich weniger Zeit in Anspruch nehmen, da ich da vom
 Register^s nicht vom Text ausgehn will.

Infolge von Examensvorbereitungen und der
 Arbeit an dem Register bin ich im vergangenen Jahr leider sehr
 wenig zur Arbeit an den Constitutionen gekommen. Nur der Abschrif-
 tenapparat und die Literaturdurchsicht konnten ergänzt werden.

Berlin den 15.4. 37.

J. H. Müll. Brückner.

299

266

r 1943.

en

e-
chtschu
ke
s al
ren
d is

el-
rs

ik

g

as

t

re-

rp-

er

ht,

g